

Los CDC identifican más casos de hepatitis pediátrica, incluida una muerte más

En una teleconferencia, Jay Butler, MD , subdirector de enfermedades infecciosas de los CDC, informó una muerte más lo que eleva a 6 el número de pacientes fallecidos..

Butler dijo que los hallazgos preliminares de laboratorio indican que puede haber múltiples cepas de adenovirus 41, germen productor de gastroenteritis pero no de hepatitis.

“Sin embargo, todavía necesitamos completar la secuenciación del genoma completo, lo que requerirá mapear toda la información del virus”, dijo Butler.